

Les acteurs Partenaires

BePOSITIVE Mardi 14 au jeudi 16 décembre 2021 LES ARTISANS DU BÂTIMENT RÉPONDENT PRÉSENTS !

Le mardi 14 décembre, le salon BePOSITIVE a finalement ouvert ses portes après 2 reports et 9 mois d'attente. La CAPEB, partenaire de la manifestation professionnelle, était présente pour cette nouvelle édition.

Un événement riche pour la CAPEB qui a pu accueillir les artisans du Bâtiment sur son espace convivial de 100 m² aménagé. Entre rencontres et convivialité, dans le respect des gestes barrières, les représentants des entreprises artisanales des quatre coins de la région se sont retrouvés le temps du salon et ont participé aux différents temps forts organisés pour eux :

- Réunion régionale des Couvreurs – Plombiers – Chauffagistes, venus pour échanger sur leurs métiers et leur avenir ;
- Conférence « Economie du déchet de la construction. Quels enjeux pour demain ? » organisée et animée par Vincent HOCHART, Responsable du Service Développement Durable de la CAPEB Auvergne-Rhône-Alpes.

Gilles CHATRAS, 1^{er} Vice-président de la CAPEB Auvergne-Rhône-Alpes Vice-président de la CAPEB Nationale et Stéphane LABROSSE, Président de la CAPEB RHÔNE et GRAND LYON, ont représenté les entreprises artisanales du bâtiment lors de la conférence inaugurale du salon. Lors de son intervention, Gilles Chatras a insisté sur les challenges que les entreprises vont devoir relever en 2022 : la pénurie des matériaux qui appelle la hausse des prix et fragilise la rentabilité des chantiers et la pérennité des entreprises, le recrutement et la valorisation de leurs métiers notamment avec la participation de la CAPEB aux WorldSkills en janvier prochain et enfin la transition énergétique et écologique, entre économie circulaire et valorisation des déchets de la construction.

La CAPEB a également participé à deux conférences sur le plateau TV à proximité de son stand. Laurent MARMONIER, co-Président de la CAPEB Isère et Président de la commission patrimoine -environnement

et transition énergétique de la CAPEB Auvergne-Rhône-Alpes, est intervenu sur les thèmes : « Quelle place pour le réemploi et comment le développer ? » et « Matériaux biosourcés : structuration des filières pour répondre à la demande ».



Conférence inaugurale, prise de parole de Gilles CHATRAS, 1^{er} Vice-Président de la CAPEB Auvergne-Rhône-Alpes et Vice-Président de la CAPEB Nationale



Parcours inaugural sur le stand CAPEB accueilli par Gilles Chatras et Stéphane Labrosse, Président de la CAPEB RHÔNE et GRAND LYON

Les acteurs Partenaires



Retour en images sur l'édition BePositive 2021



Participation de Laurent MARMONIER aux Conférences sur le plateau TV « Quelle place pour le réemploi et comment le développer ? » et « Matériaux biosourcés : structuration des filières pour répondre à la demande »



Conférence « Economie du déchet de la construction. Quels enjeux pour demain ? » animé par Vincent HOCHART, avec Edouard DE COLBERT - Tremplin Bâtiment, Quentin CHELLAT-GABOLDE - SERFIM Recyclage et Benjamin GORSKI - VALDELIA



Délégation de la Haute-Loire



Délégation des représentants des Couvreurs - Plombiers - Chauffagistes



Les acteurs Partenaires



DOMINIQUE GUISEPPIN,
Président de la CAPEB Auvergne-Rhône-Alpes et son Conseil d'Administration,
JEAN-LUC GUIRAL, **Secrétaire général**
et l'ensemble des collaborateurs,
vous adressent leurs meilleurs vœux de santé, prospérité
et sérénité pour cette nouvelle année.



« 2022 s'ouvre sur de beaux défis pour notre région, nos métiers et notre filière avec la grande compétition internationale des WorldSkills qui se tiendra mi-janvier à Lyon, suivie du Mondial des métiers. Autant d'événements majeurs auxquels l'ensemble de notre réseau régional s'associe et se mobilise pour promouvoir et défendre l'attractivité et la qualité de nos métiers. Accompagner, au quotidien, les entreprises du bâtiment, dans leurs capacités à s'adapter aux enjeux des multiples transitions auxquelles elles font face, restera notre priorité en 2022. Autant d'opportunités qui montreront l'importance de notre réseau de proximité sur l'ensemble de notre territoire régional. Nous serons à leurs côtés dans l'effort comme dans la réussite, toujours plus forts parce qu'ensemble. »